

ARTIKEL

vom 28.04.2008

FORUMSBEITRAG  
SCHREIBEN 

## „Konradis“ holen 500 Gäste ins Bürgerhaus

Wegen des gigantischen „Wahlerfolgs“ wird das  
Benefizkonzert am 1. Mai wiederholt



Das Repertoire der „Konradis“ umfasst alle Variationen des A-cappella-Gesangs, angefangen von den Klassikern der „Comedian Harmonist“ bis hin zu den Ohrwürmern der „Wise Guys“. (Foto: Gerlitz)

**Burgkirchen.** „Die Konradis“ haben am Freitagabend im Bürgerzentrum Burgkirchen erstmals ein größeres Konzert außerhalb von Burghausen gegeben. Damit konnte der Burghauser A-cappella-Gesang der besonderen Art einen riesigen Erfolg feiern: Die Amateure lockten nahezu 500 Besucher ins Bürgerzentrum Burgkirchen, das schafft mancher Profi nicht. Und der sprichwörtliche Funke sprang über von der Bühne aufs Publikum.

„Wählt Wa(h)re Männer!“ heißt das diesjährige Programm der „Konradis“, das krankheitsbedingt heuer in Burghausen nicht aufgeführt werden konnte. In diesem Titel stecken bereits beide Programmteile: In der ersten Halbzeit geht’s um Wahl und Politik, nach der Pause um Mann und Frau.

Stimmung kam gleich zu Beginn auf beim Freibierlied: „Die Getränke sind frei, drum lassen wir’s laufen. Das Gelbe vom Ei ist kostenlos saufen. Man trinkt ohne Qualen und denkt nicht ans Zahlen.“

Bei so viel Freibier konnte der Wahlerfolg nicht ausbleiben und war sogar gigantisch: 100 Prozent! Auf dieses Ergebnis kamen „Die Konradis“, weil alle Eintrittskarten im Vorverkauf weggingen. Das Geheimnis: Sie waren kostenlos zu haben. Gebeten wurde beim Konzert um eine Spende. Den Reinerlös der Veranstaltung am 25. April reichen „Die Konradis“ zur Hälfte an den Kindergarten Gendorf zur Kleinkinderbetreuung weiter.

Im zweiten Teil gab Frauenverstehher Franz Schweizer bereitwillig Auskunft. Er muss es wissen, meint er; immerhin ist er als männlicher Grundschullehrer allein unter Frauen. „Frauen sind anders“, sang er. „Was sie sagen, ist immer wahr. Was sie meinen, ist oft nicht klar. Doch für uns sind sie wunderbar, denn man(n) weiß, Frauen sind anders.“ Bei dem Lied „Liebling, dein Herz lässt dich grüßen“, präsentierten die „Konradis“ ihre (auf T-Shirts gedruckten) Waschbrettbäuche.

Das Repertoire der „Konradis“ umfasst alle Variationen des A-cappella-Gesangs, angefangen von den Klassikern der „Comedian Harmonist“ bis hin zu den Ohrwürmern der „Wise Guys“. Das Publikum würdigte das Können und den Esprit der „Konradis“ mit reichlich Applaus.

Aufgrund dieses großen Erfolges veranstaltet das A-cappella-Ensemble ein Zusatzkonzert. Am 1. Mai heißt es im Bürgerzentrum Burgkirchen ab 20 Uhr wieder: „Wählt Wa(h)re Männer!“ Karten für das Benefizkonzert sind ab 19 Uhr an der Abendkasse erhältlich. Die Karten für die ausgefallenen Burghauser Konzerte vom 17. und 19. April behalten für diese Veranstaltung ihre Gültigkeit. Der Erlös dieses Konzertes wird zu gleichen Teilen an die Projekte „Verschämte Armut“ und „Wasser für Bolivien“ sowie an die Kleinkinderbetreuung im Kindergarten Gendorf gespendet. - ge

[Artikel kommentieren!](#)